

**第4回「日印フォーラム」**  
**茂木敏充外務大臣メッセージ**  
**(令和7年12月7日、於：デリー)**

ジャイシャンカル外相、  
アナンタ・センターの皆様、  
御列席の皆様、

ナマスカール、おはようございます。外務大臣の茂木敏充です。  
日本政府を代表して、第4回「日印フォーラム」の開催をお祝い申  
し上げます。

2021年の第1回会合の開催の際にも、外務大臣としてビデオ・  
メッセージを寄せました。それ以来、このフォーラムは、皆様の御尽  
力により、更に充実したものへと進化を遂げました。

インドは、「自由で開かれたインド太平洋」を実現する上で不可欠  
なパートナーです。今日、国際情勢は益々厳しさと複雑さを増してい  
ます。日本とインドは、地域及び国際の平和と安定のため、力を合わ  
せていかねばなりません。

ジャイシャンカル外相と共に、「今後10年に向けた日印共同ビジ  
ョン」に基づき、幅広い分野で着実に成果を出していきたいと考え  
ています。

結びに、第4回「日印フォーラム」の成功と皆様の更なる御活躍を  
祈念し、私の挨拶とさせていただきます。

ダンニヤワード。ありがとうございました。

(了)